
 

 

 

 
CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld   
  
    BREMEN-Borgfeld, den 11.09.2017 
 
 
 

Antrag der Beiratsfraktion der CDU 
 

 

 
Mehr Sicherheit durch verbesserte Gehwegsituation in Borgfeld 

 

Der Beirat Borgfeld möge beschließen: 
 

Der Beirat bittet das ASV um ein Konzept für eine nachhaltige Sanie-

rung des Gehweges Kiebitzbrink zwischen Bürgermeister-Kaisen-

Allee und der Straße Am Distelkamp. 

Der Beirat Borgfeld bittet zudem um die Angabe der aufzubringenden 

Kosten für diese Maßnahme zur Prüfung, ob diese Maßnahme aus 

den Mitteln des Stadtteilbudgets finanziert werden kann.  

 
 

Begründung: 

 

Schon seit vielen Jahren wird der Zustand dieses gepflasterten kombinierten 

ca. 2,3 m breiten Fuß- und Radweges in der Bevölkerung beklagt. Der Rad-

weg ist in einem schlimmen, nicht verkehrssicheren Zustand. An vielen Stel-

len des Weges haben Wurzeln der angrenzenden Bäume das Pflaster ange-

hoben und für Verwerfungen im Pflaster gesorgt. Hinzukommt, dass der Weg 

von beiden Seiten sehr eingewachsen ist. 

 
 
  
 Karl-Heinz Bramsiepe und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld 
  


